

Le cheval à corne qui vivait dans une grotte

*Un jour d'été, je me promenais dans une forêt magnifique où les arbres poussent en un instant, où les fleurs sont si belle que l'on n'a aucun envie de les arracher. Au loin, on entend couler la rivière. Au bout d'une heure, j'entendis des pas de sabot au galop. Je me retournai et vit une splendide licorne pie noir, au crin aussi blanc que les plumes d'une colombe. Je dit à voix haute, sans m'en apercevoir : « Que tu es belle ! » et bizarrement elle me répondit : « Merci. » Étonnée qu'elle me réponde, je lui posa une question :
- « Depuis quand parles-tu ?*

_ Depuis que je vis dans cette grotte aussi magique que cette forêt qui m'a donnée cette robe. »*

Elle me dit de la suivre, je fis donc ainsi puis nous arrivâmes devant l'entrée de la grotte qui était aussi sombre qu'une nuit noir sans aucune lumière.

J'entrai et vit des lumières partout. Elle me dit de faire un vœux, je m'exécutai. Mon vœux était de devenir une centaure, mi-femme, mi-jument. Et soudain mon vœux se réalisa, je me retrouvai au milieu de cette grotte. J'étais devenu centaure ! Je vécu heureuse jusqu'à la fin de mes jours, galopant avec la licorne.

Fin

**Robe est un terme équestre qui signifie la couleur du « pelage » du cheval*